

## Obras del Instituto Teletón Ñuble registran un 11% de avance

**ADELANTO.** Iniciativa es financiada íntegramente por el Gore e implica una inversión total de \$13 mil millones.

El Instituto Teletón Ñuble alcanza un 11% de avance lo que se traduce en la construcción de fundaciones, instalación de faenas y movimientos de tierra.

El nuevo recinto permitirá atender a cerca de mil familias de la región, quienes hasta ahora tienen que viajar a Talca o a Concepción para recibir su tratamiento. La iniciativa

es financiada íntegramente por el Gobierno Regional e implica una inversión total de \$13 mil millones para obras y equipamiento. Se estima que los trabajos finalicen en junio del 2026.

“A fines del año pasado inició las obras la empresa Digma que se adjudicó el proyecto, y el mandante es el Ministerio de Obras Públicas, con

quien estamos trabajando muy de la mano, en un terreno que ha sido cedido por el Municipio de Chillán. La obra hoy presenta un 11% de avance, se encuentra en plena faena constructiva de los cimientos, de la base que va a soportar más de 3.600 metros cuadrados de construcción y que incorpora no solamente los espacios físicos necesarios

para la rehabilitación, sino que también considera un gimnasio, salas de reuniones, todo lo necesario para que podamos tener una obra ideal, como siempre soñamos en nuestra región”, destacó el gobernador, Oscar Crisóstomo, quien destacó además el aporte de la construcción a la economía local, considerando que se encuentran por el



GOBERNADOR CRISÓSTOMO INSPECCIONÓ AVANCE DE LOS TRABAJOS.

momento un centenar de personas trabajando. “Actualmente en ella trabajan más de 100 personas y en su peak que va a ser en mayo, vamos a

tener 160, por lo tanto, esto también aporta la economía de Ñuble, lo cual indudablemente es tremendamente significativo y necesario”. ☞